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体育祭を行いました。皆さんしっかりと表現できましたね。

川本中学校

学校便り

川本町立川本中学校

２０２３（令和５）年９月２９日(金)

〒696-0004 島根県邑智郡川本町川下1112番地

TEL 0855-72-0408 FAX 0855-72-1762

E-mail info@kawamoto-jhs.kawamoto-town.jp

★生徒より １ ★ （敬称略）

【体育祭実行委員長】 佐藤 柚奈

今年の体育祭はいろいろなことがあったけど、無事に終えることができてよかったです。

コロナの制限がない中での初めての体育祭で、新しいことに挑戦することができた体育祭でした。体

育祭実行委員会は１学期から準備を始め、「Express ＃ 絆を表現 Do our best!!」の下、全校生徒が

練習から全力を尽くしてほしいという思いで練習を重ねてきました。時には意見がぶつかることもあり

ましたが、実行委員長として体育祭がよりよいものになるよう全力を出すことができました。

体育祭本番では、スローガンのように各組が全力を尽くして戦い、

川中生の元気とパワーで、悪天候もものともしない川中の絆を感じ

とることができました。この体育祭でもっと強くなった絆を文化祭

や日々の生活で表現していきたいと思います。

【体育祭副実行委員長】 服部 永和

今年の体育祭では、たくさんの新しい事にチャレンジすることができ、とても新鮮味があり、達成感

のあるものだったなと思いました。スローガンである「Express ＃ 絆を表現 Do our best!!」の下で、

全校生徒が準備の時から全力を出し、チームワークを深めることができました。本番では、黄組も赤組

もそれぞれが団結し、生徒一人ひとりが活躍する場面がたくさんあったと思います。途中、天候が悪く

なってしまい、不安な所もいろいろありましたが、応援合戦ではおもいっきりパフォーマンスをするこ

とができ、とても嬉しかったです。この川本中学校のチームワークの良さをこれからの学校生活で、ど

んどん表現していこうと思います。応援・協力していただいた皆さん。ありがとうございました。

【体育祭競技委員長】 松下 実世

私は今年の体育祭が３年間で１番楽しかったです！ その理由は２つあります。１つ目は１，２年生

の時と違って、コロナの制限が無くなったからです。１，２年生の時は、感染症予防にしばられて、応

援合戦で声が出せなかったり、接触をなるべく避けたりして思うように体育祭ができなかったけど、今

年は本来の応援合戦のように、たくさん声を出したりすることができるようになり、とても盛り上がっ

たからです。

２つ目は今まで伝統のようになっていたことを、３年生が「これやりたい」と言ったことが実現でき、

自由に表現できたからです。入場行進をなくし、オープニングセレモニーになったり、綱引きで保護者

さんを加えて競争したりして、表現の自由度が高まったからです。今年は、雨で予定が変更になり、２

日間行ったけれど、それが記憶に残って絶対忘れない最高の思い出になりました。ほんとに楽しかった

です。



　赤組デコレーション
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＜めざす学校像＞

○ 生徒・職員・保護者・

地域の人々が、安心し

て、『夢』や『志』を

語り合える学校

○ ありがとうの言葉が、

あふれる学校

★生徒より ２ ★ （敬称略）

【赤組組長】 上田 悠

僕は、この体育祭をとおして気づいたことが２つあります。１つ目は「ノリの大切さ」です。自分が

組長になったのはいいけれど、みんなに指示を出したり、種目練習や応援練習でみんなのやる気を引き

出すのに、とても苦労しました。ですがそこで役に立ったのが「ノリ」です。「とりあえず、やる

ぞー」や、「まあいけるでしょ」と根拠も何もないけど「ノリ」でほぼすべて乗り切りました。

２つ目は、みんなが頼もしすぎたことです。僕や他の人が何をしていいか困っていた時に、１，２年

生のみんなが、「これやろうや」とか、「これしたらいいんじゃないですか？」と案を出しまくってく

れたので、事がスムーズに進みすぎて、すごく助かりました。この体育祭をとおして、新たな発見や、

自分たちの可能性にも気づかされ、経験的にも結果的にもよいことがあり、なによりすごく楽しい体育

祭になりました。

【黄組組長】 實成 悠吾

僕は色長を務めましたが、ほとんど仕事をしたという意識がありません。なぜなら、周りのみんなが

提案をしてくれたり、仕事を積極的にやってくれたりしたからです。選手宣誓のときには、少し緊張し

ましたが、笑ってもらえてよかったなと思いました。後輩への気配りは、意識して頑張ったことの一つ

です。自分から、自然に声をかけることができたかなと思います。競技では、勝つことができた綱引き

が、一番印象に残りました。

中学校最後の体育祭は、とてもおもしろい体育祭になりました。後輩のみなさん。来年はもっとは

しゃいで、楽しく盛り上がれるよう頑張ってください。

☆最後に☆

体育祭をとおして培った

絆や表現力を日常生活やこ

の後の行事に生かしていこう。

準備期間、当日の２日間よく

がんばった。


